

Ejecutan a *La Gorda*, líder de *Los Rodolfos*

Sicarios alcanzan su vehículo sobre Canal de Miramontes y le disparan

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

El líder del grupo delictivo *Los Rodolfos*, Héctor Rodolfo Rodríguez Morales, alias *La Gorda*, fue ejecutado la tarde del jueves sobre Canal de Miramontes, junto con Daniel Estrada, considerado su brazo derecho dentro de la organización, cuando éste conducía un vehículo Mustang, a 21 días de haber salido de la cárcel donde estaba preso desde agosto de 2020.

La Gorda salió acompañado de su exesposa, una amiga, y con Estrada Moreno de un restaurante en la zona de la Cebada, en Xochimilco, donde había pasado la tarde.

Estrada tomó el volante del Mustang y se dirigieron hacia Galerías Coapa para comprar regalos de Navidad.

El automóvil bajó por la zona de Vaqueritos y se incorporó sobre Canal de Miramontes, una vialidad en donde constantemente se hacen embotellamientos viales.

El tránsito fue el motivo que detuvo el vehículo en donde viajaba Héctor Rodolfo, uno de los delincuentes más buscados en la capital y quien en agosto de 2020 fue detenido por posesión de drogas y arma de fuego por la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), pero que salió de la cárcel apenas el 2 de diciembre.

De acuerdo con el parte oficial, al estar en medio del trán-

sito vehicular dos sicarios en motocicleta se emparejaron de izquierda a derecha y uno de ellos comenzó a disparar en reiteradas ocasiones.

Los sicarios huyeron sin que pudieran ser detenidos debido al colapso de esa vialidad. El vehículo quedó con las puertas abiertas, por lo que se podía observar el cuerpo del líder criminal del lado del copiloto.

Vestía playera blanca tipo polo, la cual quedó con manchas hemáticas producto de los disparos.

La exesposa del líder de *Los Rodolfos* narró que al ver los disparos alcanzó a escapar con una de sus amigas por la ventanilla del Mustang.

La Gorda se dedicaba principalmente a la venta y distribución de drogas en las alcaldías Tlalpan, Xochimilco y Milpa Alta, donde mantenía una disputa por el control de los territorios con otros grupos delincuenciales.

Tras su salida del Reclusorio Norte, presuntamente este sujeto ordenó hacer una limpia en su demarcación debido a que otros narcomenudistas se habían metido en su territorio, uno de estos homicidios ocurrió el pasado 8 de diciembre, cuando dos personas fueron acribilladas en Hermenegildo Galeana, Xochimilco. ●

PARTE OFICIAL

"Al estar en medio del tránsito vehicular dos sicarios en motocicleta se emparejaron y uno de ellos comenzó a disparar"





La Gorda iba con su exesposa, una amiga y otro integrante de Los Rodolfos. El líder criminal salió de la cárcel hace 21 días.

